

## **Alt. Delegado: Informe de la JCA**

### **Octubre 19, 2023**

Buenas noches a todos,

Deseando que a todos estén bien, mientras me siento y escribo este informe me doy cuenta de lo rápido que ha pasado el tiempo con otro panel (72), 2022 y 2023. Estar al servicio, año tras año, me ha permitido estar con todos ustedes, aprender más de Alcohólicos Anónimos, participar, crecer como miembro de AA, conocer a más amigos en nuestra comunidad, y la lista puede continuar. Estoy agradecido de ser parte de Alcohólicos Anónimos y tener una vida increíble.

Después de nuestra pasada JCA, dos días después tuvimos nuestra Asamblea de Elecciones, ¡qué día fue ese! Una vez más, quiero agradecer a nuestro Pasado Delegado Jerry C. por dirigir la escuela de RSGs esa mañana. La participación y asistencia de todos es muy apreciada durante la Orientación/Escuela de RSGs. Ese día después de la Asamblea, limpiamos, tuvimos nuestra cena tradicional con los oficiales actuales y los recién electo oficiales (panel 74), nuestra Custodia Regional del Pacífico y algunos invitados que vinieron de nuestras áreas vecinas. Créamelo, cuando volví a casa esa noche, ¡estaba listo para ir a la cama!

En la mañana del viernes 29 de septiembre, me conduje hasta City of Industry para asistir a la 71ª Convención de AA del sur de California. Me la pasé tan bien ese fin de semana allá en los tres días, el tiempo vuela alrededor de muchas actividades y reuniones de A.A; la ceremonia de apertura, reunión de oradores de apertura y clausura, panel de H&I, panel de servicios generales, reuniones de jóvenes y oradores de YPAA e incluso asistí a algunas reuniones en español. Durante la cena del banquete del sábado por la noche, me senté en una mesa con miembros de diferentes áreas que no conocía, pasamos un buen rato compartiendo nuestras historias. Había cercas de dos mil personas registradas, algunos de nuestra área, lo cual fue genial de ver los por haya. Tengo entendido que la Convención podría volver a nuestra ciudad y al Town & Country en los próximos años. Gracias por esta gran oportunidad de estar en la Convención del Sur de California por mi segundo año, ¡fue increíble!

El domingo 8 de octubre, condujimos hasta Placentia, California para ayudar en la Asamblea de Elecciones del Área 09, tuvimos un buen grupo de oficiales ayudando durante toda la asamblea, me divertí mucho yendo y viniendo con Carrie y Adrian. Asistimos a la cena de invitación al área 09 después de las elecciones, en general fue un día muy agradable de Servicio de A.A.

El pasado sábado 14 de octubre asistí al Taller de Sobriedad Emocional, me sorprendió mucho con el resultado en la asistencia al taller, llegué no más de diez minutos después de la 1pm y tuve que sentarme en la parte de atrás de la salón. Gracias, Distrito 12 por organizar un taller tan fantástico. Se rifaron muchos premios, ¡me saque una suscripción al Grapevine de 1 año.

El lunes 16 fui invitado a compartir en un grupo (Grupo Veteranos) en el área de Logan con mis deberes, responsabilidades y experiencia como alterno delegado. Uno de los fundadores de este grupo estuvo muy involucrado con los Distritos Hispanos, la Oficina Central Hispana y el crecimiento de los grupos de habla hispana aquí en San Diego. Falleció hace algunos años, pero hasta el momento en que falleció, fue un miembro que siempre apoyó a los servicios

generales, obtuve mucha de su experiencia que me compartió y mucho apoyo de él y del Grupo Veteranos cuando fui MCD. ¡Muchos buenos recuerdos!

Por último, esta noche, el Desayuno de Pancakes se llevará a cabo el próximo sábado 28 de octubre en la First United Methodist Church en Mission Valley, 2111 Camino Del Rio South, San Diego, CA. 92108. Las puertas se abrirán a las 9 a.m., el desayuno comenzará a las 9:30 a.m., colectaran boletos en la puerta, pero no se venderán boletos en la puerta el día del desayuno. Para aquellos que planearon asistir, nos vemos allí. Desafortunadamente, la última vez que revisé, los boletos para entrar al desayuno estaban todos vendidos. Comunícate con la Oficina Central de San Diego si deseas consultar sobre los boletos.

Gracias por permitirme servir.

Richard O.  
Alt. Delegado-Área 8  
[altdelegate.area8aa@gmail.com](mailto:altdelegate.area8aa@gmail.com)